

L3/M1 à distance

Par **Nalalou**, le **03/04/2018** à **22:40**

Bonjour,

J'envisage de reprendre des études de droit là où je les avais laissées il y a une petite quinzaine d'années maintenant, c'est à dire en L3.

J'ai pu voir plusieurs formations à distance Paris 8, Toulouse, Aix notamment.

Avez-vous un avis sur les cursus à distance de ces universités ? Me conseillez-vous certains plutôt que d'autres ?

Je souhaiterais reprendre ces études dans l'idée de présenter le CRPFA à terme.

Les IEJ sont-ils sélectifs, c'est à dire prennent-ils principalement leurs propres étudiants ?

Dans ce cas, est-il préférable de faire son M1 dans la fac où on souhaite faire l'IEJ ou bien cela n'a pas d'importance selon vous ?

Les M1 sont-ils (ou seront-ils, je ne sais pas où en est la réforme pour le droit à ce niveau) sélectifs également au même titre que les M2 ?

Je vous remercie pour ces renseignements !